



Gemeinsames Engagement für die Region

LEONHARD WEISS spendet 14.500 EUR aus der Weihnachtstombola an soziale Organisationen in Crailsheim

Mit vereinten Kräften haben die Mitarbeiter von LEONHARD WEISS bei der letzjährigen Weihnachtstombola eine beeindruckende Spendensumme erzielt. Die Unterstützung kommt zu gleichen Teilen dem Kinderschutzbund Ortsverband Crailsheim e.V. und der Lebenshilfe Crailsheim e.V. zugute und fördert wichtige soziale Projekte in der Region.

Satteldorf, 21. Januar 2026. Mit vereinten Kräften Gutes bewirken: Die traditionelle Weihnachtstombola von LEONHARD WEISS ermöglichte auch im letzten Jahr eine eindrucksvolle Spendenaktion. Dank der engagierten Beteiligung der Mitarbeiter und einer großzügigen Aufstockung durch die Geschäftsführung konnte eine Spendensumme von insgesamt 14.500 EUR erzielt werden. Der Betrag wird an den Kinderschutzbund Ortsverband Crailsheim e.V. und die Lebenshilfe Crailsheim e.V. gespendet.

Große Beteiligung – doppelte Wirkung

Die alljährliche Weihnachtstombola ist bei LEONHARD WEISS eine geschätzte Tradition: Werbe- und Weihnachtsgeschenke, die im Laufe des Jahres an die Mitarbeiter ausgegeben wurden, wurden gesammelt und verlost. Dabei kamen 7.181 EUR zusammen. Die Geschäftsführung verdoppelte diesen Betrag, sodass letztlich 14.500 EUR gespendet werden konnten. Die Spendenschecks wurden mit jeweils 7.250 EUR am 21. Januar 2026 in Satteldorf an die beiden Organisationen übergeben.

Unterstützung für wichtige Projekte

Beide Vereine zeigten sich überaus dankbar für die Unterstützung und betonten, wie dringend die Mittel für aktuelle Projekte benötigt werden. Die Lebenshilfe Crailsheim setzt sich für Menschen mit Unterstützungsbedarf und deren Angehörige ein – immer mit dem einzelnen Menschen und seinen Bedürfnissen im Mittelpunkt. Der Kinderschutzbund Crailsheim engagiert sich als Unterstützer für Kinder, Jugendliche und Familien in der Region und setzt sich für ein Aufwachsen in Sicherheit, Freiheit und Geborgenheit ein.

Gemeinsam mehr bewirken

„Unsere Weihnachtstombola ist ein schönes Beispiel dafür, was wir gemeinsam erreichen können“, betont Alexander Weiss, Geschäftsführender Gesellschafter. Christian Ott, Stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung ergänzt: „Jeder Beitrag, ob durch das Bereitstellen eines Geschenks, den Kauf eines Tombola-Loses oder die Organisation der Feier, trägt dazu bei, dass wir als Unternehmen Verantwortung übernehmen und die Region stärken.“



v.l.n.r.: Christian Ott, Waltraud Baumann (1. Vorsitzende / Kinderschutzbund Crailsheim e.V.), Susanne Fetzer (2. Vorsitzende / Kinderschutzbund Crailsheim e.V.), Volker Gerullis (Technische Leitung / Lebenshilfe Crailsheim e.V.), Peter Schnabel (Vorsitzender / Lebenshilfe Crailsheim e.V.) und Alexander Weiss. Foto: LEONHARD WEISS

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Herr Andre Ufer

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

M: +49 152 28861130

a.ufer@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de